

## Der Nebel der Lüge

Im Nebel hat sie sich verborgen,  
erkennbar nun ein anderes Gesicht.  
Warum ist dieses nur geschehen?  
Den Anderen geführt so hinter das Licht!

Der Egoismus bestimmt dieses Handeln!  
Welches Ziel mag das wohl sein?  
Warum den Schmerz weiter geben,  
der die Seele nun zerfrisst?

Zu erkennen in Klarheit,  
dass der, den man liebt,  
nie wird Nähe sein können.

Er von seiner Liebe  
hat sein eigenes Bild.  
Nach der er sucht,  
er andere Maßstäbe setzt,  
dieses für ihn gilt.

Das was man hat gegeben,  
nun zum Vorwurf wird.  
Worte erklingen,  
"Wo bleibt die Dankbarkeit?"

Oder war das Streben das Ziel,  
das Geben nur Zweck  
eine Abhängigkeit zu erreichen?

Die Lüge vollzogen,  
um doch seine Liebe zu gewinnen.  
Dabei die eigene  
und die andere Seele betrogen!

Die Wahrheit nun sich zeigt,  
sie bleibt nicht verborgen!  
Die Wahrheit entdeckt!  
Doch die Lüge bleibt!  
Sie in der Seelentiefe der Seele steckt.

So sie wird immer wieder geboren,  
aus der dunklen Seite der Seele.  
So für die andere Seele  
fühlbar der Schmerz, das Leid  
und sie einhüllt mit der Seelennacht.

Doch im Licht bleibt nichts verborgen!  
Vor ihm kann man nichts verstecken!  
So das Verhalten wird zum Selbstbetrug?

Ob das der Weg der Liebe ist?

Das Echo der Lüge  
wird den erfassen  
der die Lüge hat erschaffen?

Wird sich weiter in der Lüge verstricken.  
Im Spiegelbild der Seele,  
die Wahrheit nicht zu sehen.

So wird die Liebe sterben!  
Die Dunkelheit und Kälte  
nimmt ein ihren Platz?

© J.M.Schönfeld 15.09.2004